

GEOLATITUD: UN HITO PARA EL DESARROLLO DE LA INVESTIGACIÓN GEOCIENTÍFICA

El desarrollo de la sociedad y la actividad minera están altamente vinculados a la generación de conocimiento en ciencia y tecnología, afirmó la viceministra de Minería, Rebeca Illescas, durante la presentación de la revista científica 'GeoLatitud' del Instituto Nacional de Investigación Geológico Minero Metalúrgico.

La revista es una publicación impresa anual que compila artículos de geología, minería y metalurgia. El primer número constituye un hito para el desarrollo de la ciencia en el país.



Breves MINEROS



El Gobierno Nacional cuenta con una inversión comprometida de más de USD 488 millones para los próximos cuatro años, después de la apertura del proceso de subasta y remate donde empresas ofertaron por nuevas áreas mineras en mediana y gran escala para exploración, explicaron autoridades del Ministerio a directivos de la Cámara Nacional de Minería del Ecuador.



Alrededor de 200 productores de la parroquia Tundayme se benefician de la firma de cuatro convenios de apoyo productivo suscritos entre emprendedores locales y la empresa Ecuacorriente S.A. (Ecsa), operadora del proyecto minero Mirador en la provincia de Zamora Chinchipe. Se invertirán USD 17 mil en la mejora de productos agropecuarios y ganaderos.



Funcionarios de la Subsecretaría Zonal Sur y de la Agencia de Regulación y Control Minero, entidad adscrita al Ministerio de Minería, difundieron la política pública minera en la Feria ciudadana en Zamora Chinchipe. La empresa Lundin Gold, también participó en este evento, en el que expuso los avances del proyecto minero Fruta del Norte.



ARCOM REALIZÓ 79 INSPECCIONES EN UNA SEMANA

La Agencia de Regulación y Control Minero realizó 79 inspecciones a nivel nacional, del 28 de julio al 3 de agosto, con el objetivo de controlar y evitar las labores mineras ilegales en las provincias de El Oro, Azuay, Esmeraldas, Loja, Morona Santiago, Guayas, Imbabura y Napo. Las inspecciones y operativos cuentan con el acompañamiento de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional.



ENAMI EP MANTUVO DIÁLOGO CON AUTORIDADES EN LA PROVINCIA DE BOLÍVAR

La Empresa Nacional Minera (Enami EP) continúa con el diálogo ciudadano implementado en las zonas de influencia de sus proyectos. Los días 1 y 2 de agosto de 2017, el gobernador de Bolívar, Anibal Coronel y los presidentes de las Juntas Parroquiales de Telimbela, y Balsapamba conocieron el estado actual de los proyectos Tomeado y Telimbela, que se desarrollan de manera responsable con el ambiente.